

レスパイト施設

あおぞら共和国

Wai Wai!

みんなのこえ

皆さんのおねだち、ご家族が利用しています！

ご利用頂いたご家族の声です。夏も秋も…冬だって元気に過ごして頂けたようですね！

満天の星空をみることもできました

北沢慎一さん（東京都在住）

予定通りあおぞら共和国のロッジを利用してきました。とても素晴らしい立地とロッジで、本当にゆっくりできました。設備も全く問題なく快適でした。

白樺湖、霧ヶ峰、シャトレーゼ工場見学、サントリー工場内のレストランの森に囲まれたテラスでのランチ、周辺の散歩、諏訪でのおそばのお店散策、八ヶ岳高原道路を走って清里へのドライブなど、十分に楽しむことができました。日曜日の晩は

満天の星空をみることもできました。

息子（7歳）は 結節性硬化症で、重度の自閉症でもあり、少しの時間もじっとしていることができないばかりか、突然大声で騒いだりすることがあるので、普通のホテル・旅館に泊まることは難しく、このようなロッジを利用させて頂くことができ、本当に恵まれていると思いました。



新しい2号棟とお風呂棟が楽しみです

吉竹琴水さん（東京都在住）

先日はあおぞら共和国を使わせていただきありがとうございました。

紅葉が真っ盛りで、とてもきれいでした。2日目の天気にも恵まれ、両側の山も裾野まできれいにみる事ができ感激しました。

こどものための施設が、家族の方が癒されています。スタッドレスタイヤを購入しようか、真剣に悩み中です。寒くなるかと思いましたが室内は暖房設備と2重ガラスのおかげか、布団もあまりかけずに寝られるほどでした。新しい2号棟とお風呂棟が今後楽しみです。またぜひ利用させてください。ありがとうございました。



薪割りがとても楽しかった！

和知恵子さん（横浜市在住）

12月28日夜から雪が降り出してきましたが、朝には雨に変わり無事に帰ることができました。今回もとても楽しく暖かく、ゆったりと過ごさせていただきました。ありがとうございました。お二人（難病ネットスタッフ）が帰ってしまった後、白馬は とても寂しくなってしまう、「昨日は楽しかったなあ。薪割りがとても楽しかったな」と何度も言っていました。やはり、私たちだけでは物足りなくなっているようです。

お風呂棟も使用させていただき、冬馬と来馬はプールのように何度も出たり入ったりして遊び、長い時間お風呂に入っていたせいか、食後ゆったりとしてすぐに寝てくれました。

プライベートプラネタリウム、薪ストーブ、家族風呂、雪遊びと4日間夢のような心地よい時間を過ごしました。



4号棟、間もなく完成!

4号ロッジは北と南に大屋根を置き、定員は10名です。北向き屋根の下には太い大きくて見事な丸太が梁に使われていて、これは富士宮市産のヒノキということでした。そういえば、第1回のサマーキャンプ『がんばれ共和国』は富士宮市で開催されており、縁を感じました。

この建物は、青木功さん、王貞治さん、日野皓正さんらの主催による「2014レジェンド・チャリティゴルフ・プロアマトーナメント」からのご寄附によって建設されます。9月には、青木さん、日野さんのご臨席を頂き、贈呈式が執り行われます。



春のチャリティ・ウォークに参加者200名! 「甲府一高あおぞら会」と共催

今年も、恒例の新緑ウォーク (JR日野春眠～あおぞら共和国間: 12km) が好天の中、4月25日に開催されました。今年は、以前からご支援をいただいていた甲府一高OBの皆さんにより、「甲府一高あおぞら会」という「あおぞら共和国」支援のための会を結成していただいたことから、難病ネットと甲府一高あおぞら会との共催となりました。当日の参加者は、難病ネットグループが50人、甲府一高あおぞら会が約130人、おぐち・こどもクリニックの紹介で参加されたご家族が約20人と、総勢約200人の参加者が、一般コースと自然歩道コースの2コースに分かれ、新緑の野山の中を歩きました。ゴール後の完歩パーティーも楽しんでいただけたことと思います。ご参加の皆さんお疲れ様でした。



みんなのふるさと
夢プロジェクト

あおぞら共和国

ご寄付をお願いします

※税制の優遇措置を受けられます。

- 振替用紙の用意がございます。
口座記号番号: 00140-5-472963
みんなのふるさと夢プロジェクト
ミンナノフルサトユメプロジェクト

募金箱を置いて、
応援して下さい。



募金箱

(詳しくは事務局にお問い合わせください。)